

Le Festival du Havane sera célébré à Cuba en février prochain



La Havane, 5 janvier (RHC).- Le Festival International du Havane sera célébré du 23 au 27 février prochain à Cuba avec la participation de chefs d'entreprise, de distributeurs, de commerçants, de spécialistes et de dégustateurs de différents pays.

Au cours de la nouvelle édition du festival du havane, qui sera dédiée à la traditionnelle marque « Romeo y Julieta », les participants pourront déguster de façon exclusive les nouvelles vitolas que l'entreprise lancera cette année sur le marché.

Javier Terrés, vice-président de développement de la corporation « Habanos Société Anonyme » a signalé que l'introduction de nouvelles marques sur le marché avec une valeur ajoutée élevée, permettra d'augmenter les ventes et de consolider le prestige international des havanes.



Radio Habana Cuba